

News Release

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

le 15 décembre 2023

Santé animale Canada organise une séance de stratégie pour faire avancer la lutte contre la résistance aux antimicrobiens en santé animale

OTTAWA (Ontario) - Santé animale Canada a organisé le 22 novembre 2023 une première séance de stratégie très courue sur la résistance aux antimicrobiens (RAM). L'événement a réuni des parties prenantes d'horizons divers pour discuter des structures et des mécanismes essentiels au leadership, à la collaboration et à la coordination de la mise en oeuvre réussie du Plan d'action pancanadien (PAPC) sur la RAM selon la perspective de la santé animale. La séance, à laquelle ont assisté 78 personnes en présentiel et en ligne, s'est démarquée par des discussions dynamiques, la résolution concertée de problèmes et un engagement commun à favoriser l'utilisation responsable des antimicrobiens.

Quarante organisations de parties prenantes représentant divers secteurs – producteurs/productrices, médecins vétérinaires, responsables des politiques et chercheurs/chercheuses – ont activement participé à la séance de stratégie. La diversité des points de vue a encouragé une discussion approfondie des limites et des possibilités de la lutte contre la RAM.

Les personnes participantes ont souligné le besoin de stratégies sectorielles pour aborder les défis propres à la RAM en santé animale. Étant donné les différences entre chaque secteur, les discussions ont visé à adapter un cadre unique pour en maximiser les effets et l'efficacité afin de mettre en oeuvre les initiatives énumérées dans le Plan d'action pancanadien sur la RAM.

« Un consensus unanime s'est dégagé autour de l'importance de coordonner les initiatives, de mobiliser des ressources et de servir de pôle d'information et de sensibilisation tout en préconisant l'utilisation responsable des antimicrobiens » a affirmé Colleen McElwain, directrice générale de Santé animale Canada. « Les participants ont mentionné le rôle de la diffusion des connaissances, les approches de sensibilisation descendantes et ascendantes et le besoin de jouer activement un rôle de plaidoyer pour obtenir des ressources et influencer la formation et le perfectionnement en santé animale. »

Les résultats de cette séance de stratégie définiront le mandat et la vision de la nouvelle équipe dirigeante qui mettra en oeuvre les initiatives du Plan d'action pancanadien sur la RAM en santé animale.

Santé animale Canada demeure déterminée à favoriser la collaboration et la mobilisation des parties prenantes. De futures initiatives, dont des ateliers, des programmes éducatifs et des rencontres de réseautage, sont en projet pour entretenir la dynamique créée par la séance de stratégie.

-30-

Santé animale Canada (SAC) est une organisation sans but lucratif unique en son genre, financée conjointement par des parties prenantes des gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux, de l'industrie et du secteur non gouvernemental. Elle fait appel à des spécialistes pour aborder d'importants sujets liés à Une seule santé et Un seul bien-être, comme la gestion des urgences, le bien-être animal et

la surveillance de la santé animale. Avec ses divisions, SAC dirige le lancement de projets qui répondent aux besoins des acteurs de la santé et du bien-être des animaux au Canada.

Les demandes de renseignements des médias peuvent être envoyées à :

info@animalhealthcanada.ca